

南砂町駅周辺 モデル事業 やさしいまちの誘導システム 完成

♪音で誘導 ☆夜間照明 新たなまちのサイン 42か所



区は、平成16年に南砂町駅周辺を「やまと」として、まちづくり促進地区に指定し、地域の皆さまが方等との協働によるまちづくりを進める所とした。このたび、同地区内42か所に、音と光と導くやつの設置が実現し、「やまと」の誘導システム」が完成しました。

**江東区議会議員選挙
投票日
4月22日(日)**

国民保護計画とは
国民保護計画は、外国からの武力攻撃や大規模なテロ等が発生した場合に、区が国や都および関係機関等と連携・協力して、迅速・的確に住民の避難や救援を行なうことができるように、國の方針に基づいて、あ

問 防災課防災計画係

18年度は区市町村での計画策定が進められました。

から幅広いご意見をお寄せいただきありがとうございました。このたび、東京都知事との協議が整い、江東区国民保護計画が決定しました。（2面に詳説）

だれもがわかりやすく安全に利用できるようにという「ユニー・バーサルデザイン」の考え方に基づき、地元の方々等とのワークショップを経てサインの整備方針を決定。南砂町駅を中心へ、音や光を活用した独自の「やさしいまちの誘導システム」が完成。

江東区国民保護計画を策定

同地域は、南部に計画的
なまち、北部には商店街
既成市街地があり、新旧の
存する江東区の特性をそ
ています。区では平成16年
を「やさしいまちづくり」
に指定。平成17年2月には
そのモデル事業に公募・選定
業をスタートしました。

4月から地域の皆さまに利用されています。
います。